

Catering Rider



- Der Stage, Tech and Catering Rider ist Bestandteil des Gastspiel-Vertrages -

- The Stage, Tech and Catering Rider is part of the guest performance contract -

- Anzahl der Bandmitglieder: **4 Bandmitglieder**
- Ein Snack, Obst (z.B. Banane, Apfel) oder vielleicht ein paar Süßigkeiten sind immer erfreulich.
- Im Optimalfall eine warme kleine Mahlzeit oder Gutscheine für einen kleinen Imbiss vor Ort für 4 Personen (2 x vegetarisch).
- 2-3 Flaschen alkoholfreie Getränke (Soft-Drinks + Mineralwasser)
- **Alkoholfreies Bier**
- Besonders erfreulich ist im Winter immer eine kleine Kanne heißes Teewasser.
- 4 Flaschen stilles Wasser für die Bühne.
- Eine Übernachtungsmöglichkeit ist nur bei einer Distanz ab ca. 150 km vom Heimatort erforderlich. Sollte in diesem Fall vorab geklärt werden.

Die angegebenen Daten sind als Richtwerte zu verstehen!

**Sollten ein oder mehrere Angaben des Riders von Ihren Vorstellungen abweichen, bitte in jedem Fall besprechen!
Wir finden eine Lösung ;-)**

- Number of band members: **4 band members.**
- A snack, fruit (e.g. banana, apple) or maybe some sweets are always welcome.
- At best a hot small meal or vouchers for a small snack on site for 4 people (2 x vegetarian).
- 2-3 bottles of non-alcoholic drinks (soft drinks + mineral water)
- **Non-alcoholic beer**
- Especially in winter we are happy about a pot of herbal tea.
- 4 bottles of still water for the stage.
- An overnight stay is only required if the distance from home is 150 km or more. It should be clarified in advance in this case.

The given data are to be understood as guidelines!

Should one or more of the rider's details deviate from your expectations, please discuss it in any case! We will find a solution ;-)